

MAUTHAUSEN  
KOMITEE STEYR

# 10 JAHRE FEIER

MI 25.10.23 | 19 UHR  
MUSEUM ARBEITSWELT

## TAG DER OFFENEN TÜR

DO 26.10.23  
10-17 UHR



MUSEUM  
ARBEITSWELT

# 10 JAHRE STOLLEN DER ERINNERUNG

Vor zehn Jahren, am 25. Oktober 2013, wurde der „Stollen der Erinnerung“ in Steyr eröffnet. In der 140 Meter langen Stollenanlage ist eine Ausstellung über KZ- und Zwangsarbeit in Steyr zu sehen. Der „Stollen der Erinnerung“ ist nicht nur aus der Museumslandschaft von Steyr nicht mehr wegzudenken, sondern hat auch über Österreich hinaus Anerkennung gefunden. Er ist ein Meilenstein gegen das Vergessen. 25.000 Personen haben in den letzten zehn Jahren die Ausstellung besucht – eine einzigartige Erfolgsgeschichte.

## **FESTAKT**

*Empfang:* 18.30 Uhr

*Festrede:* **Erich Hackl** (Schriftsteller)

*Podiumsgespräch I*

**Die Bedeutung von Lern- und Gedenkortern  
in Gegenwart und Zukunft**

*Podiumsgespräch II*

**Kulturvermittlung im „Stollen der Erinnerung“ –  
Erfahrungen und Erkenntnisse**

*Moderation:* Martin Dunst

**Ausblick auf zukünftige Projekte**

*Musik:* Lamberg-Ensemble

## **FEIERABEND**

*Musik:* „SpielZeugs“

*Snacks – Getränke – Gespräche*

Um **Anmeldung** wird gebeten: 07252 773510 · anmeldung@museumswelt.at

## **TAG DER OFFENEN TÜR**

Donnerstag, 26. Oktober 2023, 10–17 Uhr